

C. NAVARRO, A. MONTENEGRO Y F. GUEVARA

Los precandidatos presidenciales sostuvieron el segundo de 59 días de la primera fase de la batalla por la Presidencia de la República, en recorridos por distintos estados, donde hubo contrastes: de una fuerte lluvia a la seguía, hasta la recarga de un auto eléctrico.

La precandidata de Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, aseguró que el futuro para México es maravilloso, por lo que no debe haber regreso al pasado.

En San Andrés Tuxtla, donde cayó una fuerte lluvia, la aspirante morenista afirmó que para el futuro "sólo hay un camino y se llama Cuarta Transformación de la vida pública, no hay marcha atrás".

Sheinbaum planteó continuar con el modelo de austeridad y "el principio Juarista que no puede haber gobierno rico con pueblo pobre. Por eso va a seguir un gobierno austero, cercano a la gente, se acabaron los gobiernos que sólo miraban arriba", dijo.

En la Ciudad de México, decenas de jóvenes se reunieron para la presentación de la campaña "Claudia es la primera", quienes harán diálogos en todo el país.

#PRECAMPAÑADÍA2

EN VERACRUZ, LA LLUVIA SORPRENDE A SHEINBAUM, XÓCHITL VA A ZONA ÁRIDA; SAMUEL REPARTE FLYERS



DE ENERO, LOS FINALISTAS AL CONGRESO.

En contraste, la precandidata del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, acudió a Delicias, Chihuahua, donde se reunió con productores agrícolas de la región, con quienes abordó una de las principales preocupaciones: la seguía.

El tema del agua y su huachicoleo, así como un tratado de agua

desactualizado son parte de las problemáticas de los productores agrícolas. La región de Delicias sufre una crisis a grado tal que, de ser el tercer estado productor de lácteos, se ha desplomado ante la falta del líquido. En su presentación, Gálvez dijo que se debe trabajar en diversos frentes y uno de ellos es garantizar precios justos de garantía que permita a los productores sortear malos tiempos.

En la reunión ante unos cuatro mil militantes concluyó su gira por esta región en la entidad.

Y también desde el norte, pero en Saltillo, Coahuila, el precandidato de Movimiento Ciudadano, Samuel García, convivió con au-

MILES, DE MORENA

aspirantes, TURAS LOCALES Y FEDERALES.

DE NOVIEM-BRE, FECHA LÍMITE PARA PARTICIPAR. **ENTIDADES** SE CONTEM **PLAN EN LA** 2DA FASE.

tomovilistas y después sostuvo un encuentro con jóvenes.

García arribó, acompañado de su esposa Mariana Rodríguez, a Saltillo, y se dirigió al cruce del bulevar Venustiano Carranza con el Periférico Luis Echeverría, uno de los más transitados de la ciudad.

Ahí, el precandidato presidencial encabezó la pega de calcomanías a los automóviles que pasaban por el lugar, además de entregar volantes. Cientos de jóvenes acompañaron al precandidato en la actividad.

García limitó su interacción con los coahuilenses a entregar folletos y tomarse fotos con quien se lo pedía, mientras que su esposa Mariana Rodríguez hizo lo propio con la pega de calcomanías.



Luego de su gira por

Gálvez se dedicó a ver el

partido de la Selección.

Chihuahua, Xóchitl

 En un video, afirmó que como ella, los futbolistas le meten fuerza y corazón a su partido.

 Claudia Sheinbaum recordó al revolucionario Ricardo Flores Magón y destacó su legado.

 Participó en un panel con medios, donde manifestó su solidaridad con los guerrerenses

AGENDA

PARA HOY

Sheinbaum viaja

este miércoles a

Tabasco para su

precampaña.

Samuel va

a Monclova,

Coahuila, y

témoc, Chih.

Gálvez a Cuauh-

Claudia

 Samuel García cargó la batería de su auto eléctrico antes de continuar su recorrido en Coahuila.

